

HUMAS

Berkah Bulan Ramadhan, CV SM Berbagi Sekaligus Bukber di Ponpes Darul Muntadzar Lalampu

Patar Jup Jun - MOROWALI.HUMAS.CO.ID

Mar 23, 2024 - 07:04



Menejemen CV SM Meyerahkan berbagai Sembako yang diterima langsung Ketua Ponpes Yayasan Darul Muntadzar

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Di bulan Ramadhan 1445 H/2024 M bulan yang penuh berkah, CV Selaras Maju (SM) berbagi berupa bantuan berbagai jenis Sembako sekaligus melaksanakan buka bersama (Bukber) di Pondok Pesantren (Ponpes) Yayasan Darul Muntadzar di Desa Lalampu, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Jumat petang (22/03/2024).

Perusahaan yang bergerak di sektor pertambangan Nikel itu ingin agar kehadirannya berinvestasi di tengah-tengah masyarakat dirasakan manfaatnya serta ingin berkolaborasi dengan masyarakat sehingga bisa maju dan tumbuh bersama walaupun saat ini belum ada melakukan kegiatan aktivitas penambangan tapi kedepannya harapan itu yang ingin diwujudkan.



"Dari kami selaku Menegemen ini salah satu kegiatan sosial yang kami akan upayakan untuk terus tetap berjalan di masyarakat yang ada di Desa Lalampu dan kita bisa berkolaborasi untuk berinvestasi di desa ini sehingga bisa

bermanfaat juga untuk masyarakat lainnya," tutur P. Badja Sihombing, ST mewakili Menejemen CV SM yang turut didampingi rekannya Akram dan Evandra.

Senada penyampaian Kepala Tehnik Tambang (KTT) CV SM, Soedjarmo Pakolo, ST, berharap agar kegiatan berbagi dan Bukber di Ponpes Darul Muntadzar mendapatkan berkah di tengah bulan Ramadhan, apalagi bertepatan di hari Jum'at hari yang penuh berkah semua mendapatkan berkah termasuk rencana kedepan CV SM juga mendapatkan berkah.

"Semoga dengan kegiatan ini kita semua mendapatkan berkah di bulan Ramadhan melalui pelaksanaan program berbagi ini dan setelah kegiatan ini nanti kedepannya akan berjalan Program Pemberdayaan Masyarakat (PPM), semoga CV SM segera cepat beraktivitas," ujarnya.

Sementara itu Ketua Ponpes Darul Muntadzar, Ustad Muhammad Adam Muslimin S.Kom.i S.HI, menyampaikan ucapan terima kasih kepada CV SM yang telah melaksanakan program berbagi dan Bukber untuk kali keduanya. Dia juga mendoakan CV SM kedepannya bisa sukses dalam berinvestasi dan bisa berjalan lancar dengan segala rencana kedepannya.



"Saya atas nama Ponpes Darul Muntadzar mengucapkan terimakasih tak terhingga kepada Menejemen CV SM bersama jajarannya, ini merupakan kali kedua, dimana pelaksanaan kali pertama sudah dilakukan di awal bulan Ramadhan. Mudah-mudahan apa yang sudah diberikan, Allah balas dengan keberkahan berlipat kali ganda di bulan Ramadhan ini, senantiasa di berikan keberkahan umur dan keberkahan rejeki yang dititipkan Allah lewat mereka semua," ucapnya seraya mendoakan.

Begitupun penyampaian salah satu masyarakat Desa Lalampu, Nasrudin, yang juga selaku Kepala Dusun di Desa Lalampu menyampaikan ucapan terima kasih kepada CV SM atas partisipasi dan kontribusinya selama ini di masyarakat, walaupun belum beraktivitas tapi selalu hadir untuk masyarakat.

"Mudah-mudahan perusahaan ini bisa berjalan sesuai harapan untuk lebih baik

lagi dan kedepannya ada lagi kontribusi lainnya untuk masyarakat," ungkapnya penuh harapan.

Usai penyerahan sejumlah Sembako seperti beras, mie instan, minuman sirup dan lainnya, dilanjutkan buka puasa bersama dan santap makan malam bersama Menegemen CV SM dan Ketua Ponpes Yayasan Darul Muntadzar serta para santri Ponpes Yayasan Darul Muntadzar, tampak penuh keakraban dan bercanda tawa berbaur menjadi satu rasa dalam bingkai kekeluargaan.

(PATAR JS)